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München, den 25.07.2018

FC Phönix dauerhaft unterstützen!

Antrag

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, mit dem FC Phönix schnell zu einer Lösung zur Anmietung/ 
Verpachtung der Flächen zu kommen, damit trotz der weiterhin unklaren Situation der Griechischen 
Schule der Sportverein langfristige Planungssicherheit bekommt.

Begründung

Der FC Phönix bietet mehr als 600 Berg am LaimerInnen die Möglichkeit zur sportlichen Betätigung. 
Die seit Jahren ungeklärten Planungen auf dem Grundstück der Griechischen Schule standen bisher 
einem langfristigen Erbpachtvertrag im Wege. Nachdem sich die Planungen jetzt absehbar weiter 
hinziehen, ist mit dem Sportverein bis Jahresende eine tragfähige Lösung zu erarbeiten.
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